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Aos quinze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 23/2023, que foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital 

WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário 

Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas onde havia 

o Projeto de Lei número 54/2023 (cinquenta e quatro), que autoriza o Poder 

Executivo a receber em doação de Adelar Paulo Schmitz e outros, os imóveis 

que descreve e dá outras providências, Projeto de Lei número 55/2023 

(cinquenta e cinco), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação da 

Empresa AJ Mallmann os imóveis que descreve e dá outras providências, 

Projeto de Lei número 56/2023 (cinquenta e seis) que autoriza o Poder 

Executivo a receber em doação da Empresa Loteadora de imóveis São Pedro 

da Serra LTDA o imóvel que descreve e dá outras providências e Projeto de 

Lei número 57/2023 (cinquenta e sete), autoriza o Poder Executivo a receber 

sob forma de doação em pagamento de Irineu Roque Barbian as frações 

urbanas que descreve e dá outras providências, ofício de número 12/2023 

(doze) do Centro Cultural e do Bem-Estar de São Pedro da Serra e leitura das 

correspondências expedidas onde havia um Pedido de Providência de número 

04/2023 (quatro) de autoria do Vereador Daniel Inácio Reichert. Conforme a 

ordem do dia o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura do parecer da 
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Comissão de Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da 

comissão André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro 

Graciele Schmitz Werner, referente ao Projeto de Lei número 53/2023 

(cinquenta e três) o parecer desta comissão foi favorável à aprovação do 

Projeto. Colocados o Projeto de Lei número 53/2023 (cinquenta e três) em 

discussão, e votação simbólica, foi aprovado por unanimidade. Passando para 

as explicações pessoais começando pelo vereador Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou o grupo de jovens de Linha Babilônia pelo torneio realizado no 

último sábado, agradeceu a todos que compareceram e participaram, foi um 

evento familiar com iniciativa dos jovens e com ajuda dos pais foi possível a 

realização do torneio, para arrecadar fundos para o grupo de jovens. O 

vereador Patrício Hanauer desejou uma boa semana a todos. O vereador 

Roque Weimann passou a sua vez. O vereador Gelson José Bard desejou uma 

boa semana a todos. O vereador André Mallmann transmitiu sua solidariedade 

aos familiares da Eduarda Boesing, que está com uma situação triste e 

complicada com a guarda de seus filhos, isso comove a todos nós, o mínimo 

que podemos fazer para ajudar é transmitir nossas orações para que tudo de 

certo e também ajudar na vaquinha online que está disponível nas redes socias 

para custeio dos honorários dos advogados. Comentou sobre a crise que esta 

se instalando no setor lácteo do país, os produtores de leite, que tanto se 

orgulhamos, que trabalham de sol a sol, domingo a domingo e que hoje 

infelizmente não estão mais nem conseguindo cobrir os custos de produção 

deles, o motivo é o aumento da importação de mais de 300% somente neste 

último ano, lamentável que os nossos governos permitam que isso aconteça, 

os produtores estão desistindo, se desfazendo dos rebanhos, de sonhos de 

poucos jovens que permanecem neste trabalho, e depois sabemos o que vai 

acontecer, vai passar um tempo, quando não tiver mais produtor vamos ter a 

disparada dos preços novamente, não só no setor do leite, como já esta se 

instalando no setor da carne também, lá na frente todos nós vamos pagar por 
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isso, colocou que é apenas um desabafo, uma pena que os governantes 

permitam chegar nesta situação, lembrou que tudo que se planta se colhe. O 

vereador Daniel Inácio Reichert também comentou sobre o evento de grupo de 

jovens da Linha Babilônia, parabenizou todos envolvidos, sabemos da 

importância desses eventos para arrecadar fundos para as entidades. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann desejou uma boa semana a todos. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner disse que vai fazer jus a palavra do colega 

André Mallmann, disse que no dia de ontem todos fomos surpreendidos pelo 

desabafo da Eduarda Boesing que se criou aqui em São Pedro da Serra, se 

formou professora de inglês com o sonho de ir adiante foi morar fora do país, 

se tornou mãe, disse que realmente não sabemos ao certo o que está 

acontecendo, mas como família se colocamos no lugar desta mãe, e no 

desabafo dela, sabemos que o amor de mãe é muito grande, ainda bem que 

ela tem o amparo de sua mãe com ela, pediu para todos os munícipes 

compartilhar as informações e contribuir na vaquinha, é uma despesa grande, 

mas que ela consiga ter os filhos dela juntos com sua família, e que consiga 

voltar para o Brasil, pediu novamente para todos se unir e ajudar. Referente a 

crise no setor lácteo, colocou sua preocupação, pois temos produtores do 

município que investiram muito neste setor, além disso, todo o custo que se 

tem para a produção e manutenção, todos estavam dizendo agora iria ficar 

bom, estavam ganhando bem, mas muitos não sabem o investimento que é 

manter uma vaca, e como é triste isso que esta acontecendo, pediu para todos 

se juntarem e tentarmos ver uma forma com os Deputados desse aumento de 

importação ser barrado, todos sabemos que hoje o que move o Município é o 

setor da agricultura, incluindo o lácteo, tomara que não desistam e se 

mantenham fortes, daqui a pouco a questão vai se reverter. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 
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conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 15 de 

agosto de 2023. 


